

# *Le Salvador annonce la reprise de la coopération ophtalmologique cubaine*

---



La Havane, 27 août, (RHC).- La ministre salvadorienne de la Santé, Ana Orellana, a annoncé la réouverture, à la mi-septembre, du service ophtalmologique qu'assuraient des spécialistes cubains au grand hôpital Santa Gertrudis.

La ministre salvadorienne a fait l'éloge de la formation des ophtalmologues cubains qui ont travaillé dans ce centre jusqu'à ce qu'une entreprise privée ait forcé l'interruption du programme.

Sur convocation des élus du Front Farabundo Marti pour la Libération Nationale, la ministre salvadorienne s'est référée devant l'Assemblée Nationale à l'avenir des services ophtalmologiques inaugurés en 2015 dans le cadre du programme connu comme Opération Miracle en raison du grand nombre de patients auxquels il a rendu la vue.



**Radio Habana Cuba**